

BAB VI

PENUTUP

Bab ini berisi kesimpulan yang dihasilkan dari penelitian mengenai implementasi pengelolaan pendidikan non formal dalam meningkatkan mutu program layanan di lembaga kursus dan pelatihan Excellent Desa Jatidatar, Kecamatan Bandar Mataram, Kabupaten Lampung Tengah. Selain itu, bab ini juga akan memberikan rekomendasi atau saran yang dapat menjadi acuan untuk meningkatkan kualitas pendidikan non formal di lembaga tersebut.

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut: Lembaga Kursus dan pelatihan Excellent Desa Jatidatar telah melaksanakan pendidikan non formal dengan baik dalam memberikan program layanan kepada masyarakat. Lembaga ini memiliki fasilitas yang cukup memadai dan tenaga pengajar yang berkualitas. Implementasi pengelolaan pendidikan non formal di LKP Excellent dalam meningkatkan mutu program layanan khususnya pada program tata busana yakni melalui target capaian 70% peserta didik lulus uji kompetensi. Rata-rata 40% lulusan diterima bekerja pada DU/DI dan 60% lulusan membuka usaha mandiri. Untuk program komputer peserta didik dari pendidikan formal sebagai penunjang mata pelajaran TIK di sekolah dan sebagian besar peserta didik yang sedang mencari pekerjaan. Sedangkan program bahasa inggris dan bimbingan belajar target tercapai melalui peningkatan prestasi akademik di pendidikan formal.

Disamping target capaian, upaya yang telah dilakukan Lembaga Kursus dan Pelatihan Excellent dalam meningkatkan mutu program layanan melalui Penilaian Kinerja Lembaga yang telah dinilai oleh Direktorat Pendidikan Kursus dan Pelatihan pada tahun 2013 dengan memperoleh predikat C, kemudian pada tahun 2018, LKP Excellent telah terakreditasi B yang dinilai oleh Badan Akreditasi Nasional Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Non Formal.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah diambil, berikut adalah beberapa rekomendasi atau saran untuk meningkatkan mutu program layanan di lembaga kursus dan pelatihan Excellent Desa Jatidatar, antara lain :

1. Peningkatan kualifikasi tenaga pengajar, lembaga perlu memastikan bahwa tenaga pengajar memiliki kualifikasi yang memadai dalam bidang yang diajarkan., pelatihan dan pengembangan profesional secara terus menerus juga perlu didorong untuk meningkatkan kompetensi tenaga pengajar.
2. Pembaruan kurikulum pendidikan non formal di LKP Excellent Jatidatar , lembaga perlu diperbarui secara berkala untuk memastikan bahwa materi yang diajarkan relevan dengan kebutuhan masyarakat dan perkembangan terkini di bidang yang diajarkan.
3. Pengembangan fasilitas, lembaga perlu berinvestasi dalam pengembangan fasilitas yang lebih baik, termasuk ruang kelas yang nyaman, peralatan pembelajaran modern, dan sumber daya pendukung lainnya. Hal ini akan membantu meningkatkan pengalaman belajar peserta didik.